

Satgas Yonif 113/JS Jemput Bola Layanan Medis di Kendetapa

Jurnalis Agung - INTANJAYA.TELISIKFAKTA.COM

Mar 2, 2026 - 08:57



Foto: Saat Layanan kesehatan dari Prajurit Satgas Pamtas RI-PNG Mobile dari Batalyon Infanteri 113/Jaya Sakti melalui Pos Kendetapa, Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, Senin (2/3/2026).

INTAN JAYA- Demi memastikan setiap warga Kampung Kendetapa merasakan sentuhan pelayanan kesehatan, prajurit Satgas Pamtas RI-PNG Mobile dari Batalyon Infanteri 113/Jaya Sakti tak tinggal diam. Melalui Pos Kendetapa di Distrik Homeyo, Kabupaten Intan Jaya, komitmen untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat kembali dibuktikan pada Senin (2/3/2026).

Bukan sekadar membuka posko, personel Satgas dengan sigap menggelar layanan kesehatan terbuka di depan Pos Kendetapa, sekaligus merambah hingga ke setiap sudut rumah warga melalui kunjungan *door to door*. Pemeriksaan kesehatan dasar, distribusi obat-obatan, hingga pemberian edukasi sederhana mengenai pentingnya pola hidup bersih dan sehat menjadi rutinitas yang mereka hadirkan.



Kapten Doriman Rajagukguk, Komandan TK/Pos Kendetapa, menekankan tujuan mulia di balik inisiatif ini. Ia menjelaskan bahwa kegiatan ini dirancang khusus untuk menjawab keterbatasan fasilitas kesehatan yang ada di wilayah tersebut.

“Kami ingin masyarakat Kampung Kendetapa memiliki akses kesehatan yang mudah dan cepat. Dengan pelayanan langsung seperti ini, kami berharap warga dapat menjalani hidup yang lebih sehat dan produktif,” ujarnya.

Pendekatan proaktif dengan mendatangi warga secara langsung, menurut Kapten Doriman, merupakan solusi paling efektif untuk memastikan tak ada satu pun yang terlewat dari jangkauan pelayanan, terutama bagi mereka yang paling membutuhkan perlindungan, seperti anak-anak dan para lansia.

Antusiasme dan rasa syukur terpancar jelas dari para penerima manfaat. Mama Marta Tipagau (43), salah satu warga Kampung Kendetapa, tak bisa menyembunyikan kebahagiaannya.

“Terima kasih bapak-bapak Satgas. Kami sangat senang dan merasa diperhatikan. Kalau sakit, sekarang tidak bingung lagi,” tuturnya dengan senyum merekah.

Bahkan, anak-anak pun tampak riang gembira saat menjalani pemeriksaan kesehatan. Bagi masyarakat di Distrik Homeyo, kehadiran tenaga medis dari Satgas ini lebih dari sekadar urusan pengobatan; ini adalah simbol kehadiran

negara yang merangkul hingga ke pelosok, memberikan rasa aman dan kepastian.

Melalui program unggulan “Jaya Sakti Sehat”, Satgas Yonif 113/Jaya Sakti terus berupaya keras untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat Kendetapa, sembari mempererat tali silaturahmi dan harmonisasi antara para prajurit dan warga di wilayah penugasan mereka.

([Wartamiliter](#))